



Ville de Porrentruy
Histoire Vie Nature Formation

**REPONSE A LA QUESTION ECRITE INTITULEE « LA FONTAINE DU SUISSE EN DANGER ? »
(N° 1256) (PLR)**

Séance du 21 mars 2024

Point n° 8

Le Conseil Municipal est-il au courant de ce fait et quelles mesures compte-t-il prendre afin de sauvegarder la fontaine du Suisse, et dans quel délai ?

Le Conseil Municipal est conscient du besoin urgent de rénovation de la fontaine du Suisse. Le projet développé par les services municipaux en collaboration avec l'OCC comprend également la rénovation des autres fontaines monumentales, à savoir celles de la Ronde Boule Dorée et de la Samaritaine, ainsi que la statue de la Vierge à l'Enfant Jésus sise dans une alcôve à la rue du 23-Juin. Le CM a validé dans sa séance du 12 février 2024 la création d'un crédit de CHF 300'000 pour ces travaux, nécessitant une restauration d'art aux techniques complexes. Le montant étant de compétence financière du Conseil de Ville, ce point sera soumis à validation lors de la séance du 21 mars 2024. Les travaux sont prévus sur 5 ans en raison de la situation financière actuelle de la Municipalité avec la priorité donnée à la fontaine du Suisse en 2024 et 2025.

4 mars 2024

Le Conseil municipal